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Niederschrift 

über die 22. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Hettenhain 
am 06.12.2023 

Sitzungsort:   Bürgerhaus Hettenhain     
 

Beginn      18:30 Uhr                   Ende   20:50 Uhr   
 
 
 

 
Anwesend: 
Klaus Neugebauer  
Markus Medler  
Katharina Siemund 
Markus Gerlach 
Ingrid Christ  
Olaf Diefenbach 
Bernd Wüstemann 
 
 
 

 
Magistrat: 
 
Verwaltung: 
Michael Heil 
 
Stadtverordnetenversammlung: 
 
 
Sonstige:  
 

 
Entschuldigt: / 
 
 
 
 
 
 
 
 
Katharina Siemund          Markus Gerlach 
Schriftführerin                                                                            Ortsvorsteher 
  

 
TOP Thema Abstimmung Verantwortlich 
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 - Enthaltung - 
1 Feststellung der Beschlussfähigkeit → beschlussfähig 7x  - 

2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung →   6 x 

1x     
- 

3 Bericht des Ortsvorstehers 
Homepage Hettenhain.de fertig und wird aktuell 
gehalten.  
 
Es wird ein Tagesordnungspunkt ergänzt „Wahl des 
neuen Schriftführers“ Daniela Stavenow hat sich dazu 
bereit erklärt das Amt des Schriftführers zu 
übernehmen.  
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig dafür. Die Wahl 
wurde durch Daniela Stavenow angenommen.  
Eine Übergabe durch Katharina Siemund wird erfolgen 
 

- 
 
 
 
 

7x  

 
 
 

- 
 
 
 
 
 

Stadt SWA 
 
 
 
 

4 Ideen Aufforstung Hettenhainer Wald 
Wird verschoben – Da Teilnahme durch Förster 
gewünscht 

- - 

5 Weg zum roten Stein 
Herr Walter von der Stadt Bad Schwalbach nahm 
bezüglich des Ausbaus des Weges zum roten Stein, 
Kontakt mit Markus Gerlach auf, da es Probleme mit 
dem geplanten Weg gibt. Der geplante Weg hat eine 
zu steile Hanglage, sodass kein Weg daneben 
eingebunden werden kann.  
 
Ein möglicher ausgebauter Weg wird dem Protokoll 
angehängt. Dieser ist in den Farben grün, rot und weiß 
markiert. Auf die gelb eingezeichnete Linie wird 
verzichtet, da der Ausbau durch die Böschung mit 
einem besonders erhöhtem Aufwand verbunden ist. 
 
 
Seitens der Stadt Bad Schwalbach wurde 
vorgeschlagen, die Bushaltestelle zu verlegen. Wenn 
diese so verlegt wird, dass diese am ehemaligen 
Autohaus Schick ist, kann der Weg so ausgebaut 
werden, dass dieser nicht an der Hauptstraße entlang 
geht.  
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Der Ortsbeirat bittet darum, dass die Stadt Bad 
Schwalbach mit der Verkehrsbehörde abstimmt, ob 
dies ein gangbarer Weg ist. 
 
Der Ortsbeirat tendiert jedoch zum Ausbau des Weges 
zum roten Stein, da dieser den sichereren Weg bietet 
und auch durch Radfahrer genutzt werden kann.  
 
 
Der Ortsbeirat bittet ebenfalls darum, im Rahmen der 
Prüfung auch die Schaffung/Einbindung eines 
Fahrradweges Richtung Bärstadt aufzunehmen. Dafür 
kann die alte Bärstadter Straße wieder freigelegt 
werden. 
 
Abstimmung durch OBR 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

6 x 

1x      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Stadt SWA 

6 Räum- und Streuplan 
Der Räum- und Streuplan ist in Ordnung. 
 
Die tatsächliche Räumung und Streuung der Straßen in 
Hettenhain ist nicht sonderlich zufriedenstellend. 
Wir bitten darum, dass die Räumung sowie die 
Streuung verbessert wird und die zu räumende Fläche 
breiter geräumt und gestreut wird. 
 
Es wird zudem darum gebeten, dass zwischen den 
Kreis- und Stadt- Räumdiensten eine Abstimmung 
erfolgt, sodass eine gegenseitige Unterstützung 
vorhanden ist, welche die Lage im gesamten Ort 
verbessert. 
 
Wir bitten darum, dass Michael Heil das Thema bei 
Herrn Rock platziert. 

- Stadt SWA 

7 Basketballfeld 
 
Es gab ein Treffen und Gespräch mit Arno Diefenbach, 
Markus Gerlach, Klaus Neugebauer, Herrn Debusmann 
und Frau Grings von der Stadt Bad Schwalbach. 
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Seitens des Ortsbeirat soll ein Votum abgegeben 
werden, welche Lösung bevorzugt wird.  
 
Der Ortsbeirats kann dazu keine finale Entscheidung 
treffen, da nach wie vor nicht bekannt ist ob und wie 
viel Geld dafür bereitstehen wird. 
 
Seitens des Ortsbeirats wird das Geld aus den 
Fördermitteln der Naspa abgerufen, um diese für die 
Vorbereitungen zu nutzen.  
 
Eine finale Entscheidung kann dann getroffen werden, 
wenn eine Information zu den verfügbaren Geldern 
vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat bittet Michael Heil darum, im Magistrat 
ein Meinungsbild herbeizuführen, damit das Vorhaben 
fertiggestellt werden kann. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Stadt SWA 

8 Nussbaumstraße (Ausbau Glasfaser) 
Im Rahmen der Anwohnerversammlung vom 
09.06.2022 wurde mitgegeben, dass die 
Instandsetzung des Gehwegs der Nussbaumstraße nur 
gemeinsam mit dem Glasfaserausbau erfolgen soll. 
 
Der Glasfaserausbau soll ab Februar 2024 starten, es 
liegt jedoch bisher keine Planung zur Instandsetzung 
des Gehwegs der Nussbaumstraße vor.   
 
Der Ortsbeirat fordert eine Instandsetzung und keine 
Sanierung des Gehwegs. 
 
Der Ortsbeirat bittet um eine schriftliche 
Stellungnahme bis zum 15.01.2024 an Markus 
Gerlach. 
 
 

- Stadt SWA 

9 Senioren/Jugend/Ortsbeirat 
Die Seniorenweihnachtsfeier fand statt und ist gut bei 
den Hettenhainer Senioren angekommen. 
 

- 

 
 
 
- 
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Nach wie vor wird für den Seniorenbeirat der Stadt 
Bad Schwalbach ein Vertreter jedes Ortsteils gesucht. 
Jeder interessierte über 60 Jahre kann hierbei 
mitwirken. 
 
 
Die Bauarbeiten am Spielplatz in Hettenhain sind nach 
wie vor nicht final fertig gestellt. Einige Mängel sind 
noch nicht behoben. Nachfolgend aufgeführt eine 
nicht abschließende Aufzählung der offenen Themen: 
 

• Auffüllen des Sandes 

• Umrandung vom Sandkasten 
Mittlerweile schauen dort Schrauben raus!!!! 
Dies wurde inkl. Bilder mehrfach an Frau 
Robertson gemeldet. 
 
 
 

Sowohl für Christian Diefenbach als auch für Markus 
Heinisch wird als Dank für die Pflege der Hettenhainer 
Homepage ein Gutschein durch den Ortsbeirat 
bereitgestellt. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Stadt SWA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

OBR 

10 Abstimmung mit der Verwaltung 
Schranke am Rabenkopf 
Der Ortsbeirats wünscht ausdrücklich, dass eine 
Schranke am Rabenkopf montiert wird. 
 
Erweiterung Grünschnittplatz 
Als Alternative zur Erweiterung des Grünschnittplatzes 
ist eine häufigere Leerung während der Saison eine 
Alternative, welche bitte umgesetzt werden sollte. 
 
 

- 

Stadt SWA 
 
 
 
 
 
Stadt SWA 
 
 

11 Verschiedenes 
Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 20. Februar 
2024 statt 

- - 
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Legende 

- Zustimmung

- Ablehnung

- Enthaltung


